
Bevor ich doch noch in Versuchung komme, mich vor der Vorstellung zu drücken und nur
"heimlich" mitzulesen, bringe ich sie lieber gleich hinter mich. :wink: 
Als Jugendliche hatte ich gerne geschrieben, auch wenn nichts davon an die Öffentlichkeit drang. 
Im Alltag mit Kindern und Job war dann nicht mehr viel Energie übrig. 
Als Corona mir in diesem Jahr ein bisschen mehr freie Zeit bescherte, entstand innerhalb weniger Tage
eine Kindergeschichte, für die ich viel Lob hörte. Wenn ich gefragt wurde, wie ich denn die Idee gehabt habe,
konnte ich immer nur sagen: "Die Geschichte war halt auf einmal da und kam aus mir raus!"
Was für ein tolles Gefühl!
Nun versuche ich, das zu wiederholen. 
Und mit fast 50 gehört es sich ohnehin, mal ein neues Kapitel aufzuschlagen. 
Und deshalb fange ich einfach mal an! :-D
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Hallo Alle!
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